

Corsa-Fahrerin aus Lügde prallt bei Blomberg gegen Strassenbaum

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 02. Oktober 2016 um 11:33 Uhr

Mit schweren Verletzungen ins Krankenhaus gebracht

Corsa-Fahrerin aus Lügde prallt bei Blomberg gegen Strassenbaum

Sonntag 2. Oktober 2016 - **Blomberg / Lügde (wbn). Und wieder ist ein Pkw gegen einen Straßenbaum gekracht.**

Schwer verletzt wurde eine junge Frau aus Lügde bei einem Verkehrsunfall am Samstagmorgen gegen 11.50 Uhr auf der Nessenbergstraße. Die 25-jährige war mit ihrem Opel Corsa von Blomberg aus in Richtung Schieder unterwegs, als sie aus bislang ungeklärter Ursache nach links von der Fahrbahn abkam und gegen einen Baum prallte.

Fortsetzung von Seite 1

Da die Fahrerin in ihrem Fahrzeug eingeklemmt war, rückte die Blomberger Feuerwehr aus und barg sie unter Einsatz schweren Geräts aus dem Pkw. Schwer verletzt wurde sie ins Klinikum eingeliefert. Der entstandene Sachschaden beträgt nach ersten Schätzungen ca. 7.000 Euro. Die Nessenbergstraße wurde zur Bergung der Verletzten und zur Unfallaufnahme bis ca. 13.30 Uhr voll gesperrt.